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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – agosto/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada em sala na Igreja Batista, no dia 01 de agosto de 2022, as 09h, com a presença 2 

de conselheiros, conforme lista abaixo e da secretaria executiva, Sra. Adelma Lima: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS P *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO P *** *** *** 

FILIPE REZENDE F *** *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** F  

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** F *** 

CLOVIS UBIRATAN MANOEL DEOLINDO *** *** *** F 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** F 

EDILSON DE SOUZA (JARDIM) *** *** *** P 

TOTAL 2 0 2 1 

A reunião iniciou-se às nove horas e quinze minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 4 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes e os conselheiros trazem as 5 

devolutivas das visitas realizadas no mês anterior. Sra. Mayara relata que realizou visita com o 6 

conselheiro Rogerio a OS Nova Dimensão, que solicitou inscrição para projeto de habilitação e 7 

reabilitação. Foi identificado a coerência entre o conteúdo do plano de ação e a oferta prestada, 8 

sendo aprovada a inscrição a organização do CMAS; Sra. Miriam relata a visita realizada com a 9 

conselheira Mayara na OS Toca de Assis. As conselheiras relatam que a estrutura da organização 10 

é muito boa, as mulheres acolhidas são atendidas por equipe técnica, inclusive a assistente social 11 

que estava faltando já foi contratada, sendo revalidada a inscrição da OS; A seguir a conselheira 12 

Mirian relata a visita que realizou sozinha na OS Evolução. Relata que realizou a visita em horário 13 

de atividade, entendendo que a mesma está atuando de acordo com as normativas, sendo assim 14 

revalidada a inscrição; Sra. Rayssa realiza o relato da visita na OS Casa Vó Benedita, que foi realiza 15 

com a conselheira Gilmara e a secretaria executiva. Aponta necessidade de regularização da 16 

situação do coordenador na OS e da separação da equipe de telemarketing que funciona em um 17 

anexo a casa. Foi recomendado envio de oficio do CMAS a OS com recomendações; Sobre as 18 

demais visitas, Sra. Rayssa informou que (Tia Egle, Seara de Jesus e CIEE) não foi possível 19 

realizar; Sr. Paulo relata que realizou visita com a Sra. Katia e o Sr. Jardim na OS NUREX, estando 20 

a OS executando a oferta de acordo com a legislação, sendo aprovada a revalidação da inscrição; 21 

Não foi possível visitar as OS Lusíadas, CENIN e Maria Imaculada; Foi discutido sobre as 22 

organizações que ofertam acolhimento institucional e que não possuem articulação e/ou vagas 23 
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destinada ao atendidos pela rede direta (com encaminhamento) e ficou acordado de oficiar a SEDS 24 

sobre a necessidade de pactuar vagas para os usuários da SEDS, através da central de vagas; A 25 

seguir realizamos a organização para as visitas do mês de agosto: LBV e ACMD – Katia, Jardim e 26 

Paulo.  PROVIVER, Vidas Recicladas e Simone Horcel - Mirian, Rogerio e Mayara.  Haitianos e 27 

NIPO – Rayssa e Gilmara.  Casa da Criança – Margarett.  As visitas que estavam previstas para o 28 

mês passado e não foram realizadas continuam sob a responsabilidade dos mesmos conselheiros 29 

para conclusão das análises. Foi entregue aos conselheiros as resoluções (impressas) que 30 

embasam as inscrições no conselho e foi acordado que na próxima reunião da comissão iremos 31 

estudar a resolução 27. 32 
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